

WEEKLY

Rotary



The Rotary Club of Ichinomiya

●例会日 木曜日 ●例会場 一宮商工会議所 ●承認日 昭和24年12月31日
●事務局 一宮市栄4-6-8 一宮商工会議所ビル5階 電話(0586)24-1931 ☎491-0858

奉仕しよう みんなの人生を豊かにするために

URL:<http://rc138.org> E-Mail:rc138@lily.ocn.ne.jp

2022年5月26日
第3506回例会

プログラム

卓話

高橋信哉氏
(一宮市教育長)
テーマ「Z世代の人材育成」

ロータリーソング 「四つのテスト」

第3505回例会の記録
2022年5月19日(木)

会長挨拶

皆様、こんにちは。

本日はイニシエーションスピーチです。
先週の13日金曜日、大阪の友人でロータリーメンバーからメールがありました。

2680地区、明石ロータリークラブのメンバー4人が、強制わいせつ罪の疑いで兵庫県警に逮捕されたニュースでした。非常に残念なお知らせです。

ロータリアンだからこそテレビで放映されたと思いますが、ロータリアンである以上この様な事のない様に、自覚を持ち、行動には気を付けていただきたいものです。

先日、沖縄日本復帰50年式典で対馬丸記念館の館長、高良政勝さんが県民代表挨拶で私達の望んだ沖縄県はまだ道半ばの感があると述べられました。

今日のロータリーの学びは、植松電機代表取締役・植松努さんの書かれた「人間の脳波を止めてしまう言葉」です。何かを成す時、ゼロから1を生み出すことは、1を2にしたり3にすることより比較にならないほど大変難しい事です。その時に「どうせ無理」ではなく「だったらこうしたらできる」と頭を切り替え続けることで道は拓けると言われます。「どうせ無理」は人間の脳波を止めてしまう言葉だそうです。今の世の中に必要なのは、「どうせ無理」ではなく「これでいいのか」と本気で動き出す気持ちだと私も共感します。

卓話
碇 穂 氏
(東海NEXUS監督)

一宮

題字 PG 安野譲次



重文 「陵王」面 真清田神社蔵

会長 梶原 彦志
幹事会 副会長 鈴木 洋志
梯子 誠兒
会長会員長 戸内 吉内
幹事会員長 藤真 幹夫

ロータリーの友5月号

浅井貴裕

横組み5頁に、2021-22年度国際ロータリー会長シェカール・メータ氏がウクライナのみならず、イエメンやアフガニスタンなどの武力紛争による人道危機に言及され、ロータリーはいつでも平和的な紛争解決を選び、可能な限り人々に援助と癒しを提供していくということ、最後に「奉仕しよう みんなの人生を豊かにするために」の実践が平和を促進する最善の方法だとメッセージされています。

7頁からは、4月の青少年奉仕月間として「若年化する薬物パンデミック」の特集が紹介されており、大麻は、本来麻薬ではなく薬草として使用されてきました。また、大麻からとれる繊維は良質で古来より衣服や漁網などを作ったり、建材として使用されたり、神事の中でも用いられてきました。特に麻薬効果の少ない国産大麻が麻薬取締法で禁止されるようになり、神社界では数年前に大きな問題になったことをご存じの方もあるかと思います。普段、我々がお世話になる薬も使い方によっては危険をもたらしますので注意が必要です。14頁からの記事では、ウクライナのロータリーを通じて平和の大切さが再認識されます。

縦組み4頁に2020年1月8日に開催された児童虐待防止イベント講演として、低年齢化する子供のメディア漬け～2歳児問題～が紹介されています。

アップル創業者のスティーブ・ジョブズやマイクロソフト創業者のビルゲイツも14歳を超えるまで子供にスマホを与えていません。便利だからと言って、薬同様に分別が付く前に子供たちに物を与えることはよいことか? 考えさせられることの多いロータリーの友5月号でした。

委員会報告

ニコボックス

佐藤博之

☆ 森 克彦君

先週の例会で、真清田神社境内に桜の若木が植樹されたことを紹介しましたが、これが5月16日付けで中部経済新聞に記事として掲載されました。由緒ある「貫之桜」が地元に皆さんに末永く親しまれるよう願っています。

☆ 大鹿晃裕君

明日の夜のテレビ朝日「報道ステーション」内で弊社のブランド「尾張のカレント」尾張一宮駅と本町商店街内で取り組んだ織機を街に持ち出した「ストリートショーケル」が特集されます。「尾州」を宣伝する絶好の機会だと思います。是非ともご笑覧下さい。宜しくお願いします。

☆ 辰 守弘君

5月11日尾張國一之宮である真清田神社で、御鎮座2650年式年大祭が無事斎行されました。その喜びで。

☆ 足立 誠君

大成中学・高校インターラクタクラブの第14回例会(5月13日)におきまして、梯会長より「対馬丸」の冊子の贈呈を頂きました。梯会長・鈴木幹事大変有難うございました。

☆ 今野雅人君

イニシエーションスピーチをさせて頂く喜びで。

☆ 白鳥匡艶君

イニシエーションスピーチをさせて頂く喜びで。

☆ 梯 國彦君 鈴木洋志君

本日一宮市公園緑地課より葵公園に植樹したカンヒザクラ寄贈により感謝状を頂ける喜びで。

今野雅人さん、白鳥匡艶さんにイニシエーションスピーチを頂く喜びで。

出席報告

現在の会員数

109名

本日の出席数

66名

前々回の出席率

100%

* * * * * プログラム * * * * *

イニシエーションスピーチ

今野雅人君

テーマ「自己紹介」



昨年6月に豊島様のご紹介により、この歴史と伝統ある一宮ロータリークラブに入会させていただき、もうすぐで1年が経過しようとしております。本日はこのような機会を頂き、誠にありがとうございます。私は、昭和50年7月に愛知県豊田市に生まれ、4人兄弟の長男として育ちました。ちなみに、妹が3人おりまして、それが奏功しているのか、現在勤務しております支店の行員120名のうち、現在は約90名が女性社員という環境で仕事をしております。そんな私ですが、「様々な方々と接してお客様を楽しませて儲かる仕事は最強である」と大学の先輩方にそそのかされまして、1998年に東海銀行に入社致しました。

寂しい話にはなりますが東海銀行入社行員というのも少なくなつておりますが、それこそ私の後任かその次あたりからは、東海銀行出身者の支店長というのはいなくなるのだろうとは思います。そんな私の最初の配属は岐阜支店でありました。また、その際に当時は市内の野口に東海銀行の独身寮がありまして、その後結婚して退寮した後も一宮市内に住んでいましたので、今回の赴任はある意味2度目の一宮とのご縁になります。

私のこれまでの業務を振り返りますと、これまでのキャリアの大半は、平均しますと朝は毎日8時前には出社、帰宅時間は23時過ぎというような社内では比較的厳しい職場環境の連続で、ピークは証券会社出向時でしたが、ほぼ毎日終電で帰るというような日々を過ごしておりました。

但し、銀行員としてのキャリアは幅広く浅いことから、直接的に皆様のお力になれるることは限られているかと思いますが、皆様には日頃より大変温かくお付き合い頂けておりますことに心から感謝しております。

手前みそながら当店も当行の中では、歴史と伝統のある支店でございますので、より一層皆様にご愛顧頂けるようこれからも精進して参りたいと思っております。是非とも今後ともご指導ご鞭撻のほど、何卒よろしくお願ひ致します。

白鳥匡艶君

テーマ「自己紹介」



綜合警備保障株式会社の白鳥です。昨年7月に歴史と伝統ある一宮ロータリークラブに入会させていただき、もうすぐ一年となります。この一年はコロナ禍で夜間例会などに参加ができず、ロータリアンの皆様との交流ができなかったことは残念に思っております。

イニシエーションスピーチの機会を頂きましたので、わたくしの自己紹介をさせていただきます。

私は1974年に北海道函館市で生まれ、高校卒業まで暮らしておりました。進学を機に、1993年に北海道を離れ岐阜大学工学部(夜間主コース)へ入学いたしました。これが1度目の海外。(北海道では本州を内地と呼び、海を渡ると考えています。)

大学生活は、夜学ということもあり昼間のアルバイトと夜の講義で濃密な大学生活でした。そのなかでも、趣味のバイクでのツーリングが印象に残っています。「名は体を表す」と言いますか渡り鳥のように放浪癖を強く、高校時代に自転車で北海道縦断、大学時代にはバイクで日本横断、徒歩で四国八十八か所霊場めぐりなど、いろいろな出来事を体験できました。仕事では、コンビニ(サークルK)のアルバイト時代に阪神・淡路大震災を経験し、翌日には、コンビニのショーケースから水などの飲料水や、パンが無くなつたことを覚えています。その後、一宮競輪場(現スーパービバホーム一宮店)で機器のメンテナンスを行うアルバイトをやっていました。このころから、仕事の前に「モーニング」という習慣が付いてしまいました。

卒業後は当社(ALSOK)に入社し、北海道(札幌市)勤務となり、2005年に2度目の海外(正真正銘)でトルコ共和国へ2年間赴任しました。詳しくは、例会でご紹介いたします。帰国後は、またもや北海道勤務、その後2015年に本社(東京)勤務を経験し、昨年2021年4月に当社尾張支社長として着任いたしました。

家族は私と妻の二人で、東京勤務の妻と遠距離恋愛中です。妻は、誕生日にロータリークラブから送つて頂いた胡蝶蘭に感激しております。ロータリアン諸先輩には、深くお礼申し上げます。

ロータリアンとしてはまだ未熟ですが、精進して参ります。引き続きご指導頂けますよう宜しくお願い申し上げます。



一宮市公園緑地課からの感謝状贈呈